
Quisiera desearles el mejor de los éxitos en esta campaña ya hice mi aporte. Pero quería 

reflexionar sobre el por qué donar. 

 

Soy egresada de esa Casa de Estudios, de la Facultad de Derecho, en esos tiempos éramos 

bastante menos mujeres que ahora en un grupo de 300 de ingreso. 

Mi paso por Pio Nono en los ochenta no estuvo exento de  vicisitudes  de todo tipo las políticas 

de esos tiempos, las atmosféricas terremoto 1985, inundaciones,1986 y las económicas que 

cada estudiante trataba de disimular con algo de dignidad, esas a algunos nos acompañaron 

prácticamente siempre los 5 años de la carrera. Son las más difíciles de sortear, cuando el libro 

en la biblioteca no está, está ya prestado, es lo que hoy un computador o tablet equivaldría al 

Código Civil, un indispensable. 

 

Miro hacia atrás esos años difíciles, que bueno que  pasaron, me desconsuela saber que aún no 

logramos mayor equidad e igualdad entre tantos jóvenes con talento. 

Miro mi vida y los logros personales y profesionales y siento que el paso por la U de Chile, cambió 

mi vida para siempre, me abrió oportunidades que creo de otra forma no hubieran ocurrido y no 

hablo de éxitos económicos, hablo de la posibilidad de tener experiencias de vida 

enriquecedoras, que incluso me llevaron a vivir en un país en conflicto y contribuir a su proceso 

de paz desde la vereda más humilde. 

 

Cuando uno habita las aulas de la U ni sospecha el mundo (hoy es más fácil justamente por las 

TIC) que te está esperando. Siento un deber dar una vuelta de mano para esos jóvenes a los 

que las vicisitudes económicas los están acompañando ahora. Y siento también que esa es la 

diferencia de esta Universidad con otras, somos parte de esta nación, contribuiremos al servicio 

público de muchas maneras y en muchos lugares dentro o fuera del país, porque nuestra 

formación es sólida, así también debieran ser sólidos nuestros valores para apoyar a quienes 

nos sucederán en este camino de servicio público. 

Suerte con esto y que mientras más pronto se concreten las metas, mas pronto todos los chicos 

puedan estar en linea en una clase donde el académico los trate siempre con respeto y dignidad. 

 

Egresado Maestro Estudiante, vibre entera la Universidad. 

 

 

 Atte. 

 

 Elizabeth Aranda A. 

 

 Abogada  


